



La Santa Sede

ALOCUCIÓN DEL PAPA JUAN PABLO II AL CORO ORTODOXO RUSO "JUBILEUM"

Martes 1 de enero de 2002

Además del merecido aplauso, me alegra daros un cordial saludo a vosotros, director y miembros del coro "Jubileum", de Moscú. Os agradezco de corazón el homenaje musical que habéis querido ofrecerme con ocasión de las fiestas navideñas y el inicio del año nuevo.

Vuestro canto, queridas muchachas, me ha complacido mucho y, de modo sugestivo, ha correspondido muy bien a las figuras y a los colores de esta capilla "Redemptoris Mater", decorada con espíritu ecuménico según la tradición oriental. Aprecio mucho el canto litúrgico ruso y siempre me siento cercano a vuestra cultura, sobre todo a la religiosa. La cultura, el arte, la literatura, el canto rusos son realidades impregnadas de una fuerte espiritualidad, que eleva la mente y el corazón a Dios y los llena de benevolencia y compasión hacia el prójimo.

Doy las gracias al director del coro, el maestro Alexander Nevzorov, que os guía para expresar en armonía toda la belleza de vuestro canto.

Me alegra saber que habéis venido de Moscú con la bendición del patriarca Alexis II. Por tanto, aprovecho esta ocasión para enviarle, a través de vosotros, un saludo fraterno y mis felicitaciones por la Navidad de nuestro Señor Jesucristo.

Os he acogido de buen grado, amadísimos hermanos. Espero que consideréis siempre esta casa como vuestra casa. Os abrazo con afecto y, renovándoos mi agradecimiento, os deseo pleno éxito en vuestra actividad artística. A vosotros y a vuestros seres queridos imparto de corazón la bendición apostólica.

Copyright © Dicastero per la Comunicazione - Libreria Editrice Vaticana